

Ave silvestre más longeva del mundo vuelve a ser madre

Image not found or type unknown



Wisdom, una hembra de albatros de Laysan con al menos 70 años tuvo un polluelo. Foto: Sputnik.

La Habana, 8 feb (RHC) Wisdom, una hembra de albatros de Laysan con al menos 70 años, tuvo un polluelo en el Refugio Nacional de Vida Silvestre del Atolón Midway, en Hawái.

El Servicio de Pesca y Vida Silvestre de EEUU de la región del Pacífico (USFWS) compartió tiernas imágenes de la cría en sus redes sociales.

Desde 2006 el ave, acompañada de su pareja masculina, Akeakamai, a quien conoció cuando tenía 56 años, regresa al atolón cada año para poner y anidar huevos. Allí viven alrededor de tres millones de aves marítimas.

Luego, los progenitores incuban el huevo durante unos siete meses, mientras que uno de los padres se dedica a los deberes paternos, el otro sale al mar en busca de comida.

Durante su larga vida, Wisdom, catalogada como adulta en 1956 por el ornitólogo estadounidense Chandler Robbins, ha criado a más de tres decenas de polluelos. En 2017, los biólogos observaron por primera vez a una cría ya adulta de Wisdom junto a su madre.

"Cuando Wisdom regresa a casa, está rodeada de sus polluelos, es una reunión familiar", contó la ornitóloga Kelly Goodale.

Los albatros suelen poner tan solo un huevo al año. La mayoría de los polluelos que tienen un período de incubación de 65 días nacen en los meses de enero y febrero y comienzan a volar en junio y julio.

(Fuente: [Cubasi](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/miscelanea/247009-ave-silvestre-mas-longeva-del-mundo-vuelve-a-ser-madre>



Radio Habana Cuba